

Par | le 2011-10-11 @ 12:39:17

**2 artistes de l'Académie Remporte les honneurs au symposium du parc de l'île Saint-Quentin**

Nous tenons à féliciter nos 2 Lauréates au [Symposium du parc de l'Île Saint-Quentin](#) . Mme [Marianne Giguère-Corriveau](#) et Mme [Louise Loranger](#) . Source [Marianne Giguère-Corriveau](#)

1 er prix catégorie «Originalité» Mme [Louise Loranger](#)



3 ième prix catégorie «Vivacité» Mme [Marianne Giguère-Corriveau](#)



«Treizième édition du [Symposium de l'île Saint-Quentin](#) !

Cette année, le [Symposium de l'île Saint-Quentin](#) a eu lieu le samedi 10 et dimanche 11 septembre dernier. La présidence d'honneur de cette édition avait été confiée à une artiste peintre de l'Estrie, Madame Chantal Julien.

La soixantaine d'artistes peintres et sculpteurs présents ont eu la possibilité d'exposer leur art et de démontrer leur passion et l'ampleur de leur talent dans un décor unique, élément distinctif du [Symposium de l'île Saint-Quentin](#) .» Source [site web](#)

-

Félicitations à tous les gagnants